

Trois cas de choléra ont été détectés dans deux aires de santé du district Mayo-Oulo et ont immédiatement été pris en charge dans la région du Nord.

C'est en tout cas ce que nous apprend le Trihebdomadaire l'oeil du Sahel édition du mercredi 30 mai 2018.

Pour les responsables de ce centre de santé, cette maladie qui n'avait plus fait parler d'elle depuis un moment serait venu du Nigéria voisin.

"On s'attèle encore à les rechercher mais on pense que le vibron cholérique est arrivé par les aliments en provenance du Nigeria en situation d'épidémie depuis le mois de mars", Explique le Dr Aliou, chef du centre de santé du Mayo-Oulo.

Les infirmiers en charge de ces malades estiment que les patients sont hors de danger et aucun n'autre cas n'a été déclaré.

Pour éviter la propension de ce virus nous apprend le journal, une équipe de secouristes est descendue dans les villages concernés pour désinfecter les puits et les latrines.

Les populations ont également été sensibilisées sur les méthodes d'hygiène à savoir: se laver les mains avant et après chaque repas, bien laver les aliments avant la consommation.
